
 

Association à but non lucratif de droit français régie par la loi du 1er juillet 1901 

3 Impasse Louis BOURDERY 

87000 LIMOGES 

Procès-Verbal 

Du conseil d’administration du POKER TEAM 87  

Le 16 Avril 2018 à 19h30 au siège de l’association, 3 impasse Bourdery 87000 LIMOGES 

 Présents : Dimitri LANDELLE                   Franck FORRAND  
                        Frank PEIFFER                   Fayssal SLAMANI 
                             Serge DELFOUR                        Christian VERGNAULT 

                             Cécile PRADEAU                       Jean Luc CAUJOLLE 

 Absents excusés :  Tony LAMAILLE, David FUSH, Olivier DESCHAMPS 

 Ordre du Jour : 1- Approbation du PV de la précédente réunion 

2- Bilan Trimestriel 

3- Trésorerie 

4- Objectifs 

5- Questions diverses 

La réunion débute à 19h30. 

Le conseil d’administration désigne Franck FORRAND en tant que président de séance et Cécile 

PRADEAU, en qualité de secrétaire de séance. 

1- Approbation du PV de la précédente réunion 

Report de l’approbation en raison de l’absence du précédent PV.   

2- Bilan trimestriel 

- Franck FORRAND en qualité de président fait un premier point sur le nombre d’adhérents et 

de présents sur ce premier trimestre. Au 1er Avril l’association compte 61 adhérents. Soit une 

baisse au vu de la même période que l’année précédente. Cependant la fréquentation 

hebdomadaire reste stable avec une bonne moyenne de présents. La nouvelle structure de 



championnat est efficace pour attirer plus de mondes lors de nos manches de SNG. Jean Luc 

CAUJOLLE se pose la question de savoir pourquoi certaines personnes qui ont pris leur 

adhésion l’année précédente ne reviennent pas. Cécile PRADEAU fait la remarque que la 

plupart ne reviennent pas car il n’y a pas d’argent en jeu les vendredis soirs mais aussi par 

raison personnelle.  

- Nous attirons l’attention sur le fait que la buvette tourne grâce à 3 adhérents qui consomment 

régulièrement. Christian VERGNAULT nous fait part de la moyenne de CA par manche qui 

est d’environ 200€. Une augmentation des recettes lors des vendredis serait une bonne chose.  

- Le Monster Stack organisé le weekend end du 1er Avril a été une réussite. Nous avons fait 

1319€ de CA soit environ 550€ de bénéfices. Ce weekend a été très bénéfique pour le club. 

Peu d’absents (78 présents) : Dimitri LANDELLE fait la remarque que les seuls absents 

n’ayant pas prévenus de leur désistement (soit 2 personnes) sont des adhérents du club. Les 

retours ont étés positifs, tant au niveau du repas que de l’organisation. Pour rappel, les menus 

étaient  8€ (Box de pâtes, Gâteau et Boisson). La non insertion du café dans le menu étant un 

choix pour le simple fait de la marge que cela nous rapporte. La box de pâtes seules était à 6€. 

- Il reste encore quelques adhésions à encaisser pour ceux qui ont payés en plusieurs fois. 

Franck PEIFFER  ajoute que la majorité des adhérents paient en plusieurs fois.  

- En ce qui concerne la facture EDF, nous mettons un gros point là-dessus. En effet, la facture 

nous pose question. Nous payons 300€ de plus que l’année précédente à la même période 

sachant que nous jouons moins (uniquement les vendredis pour cette année). Les radiateurs 

ayant étés changés par le propriétaire ne nous font pas économiser comme prévu. Cécile 

PRADEAU se pose la question de savoir pourquoi nous n’avons pas la vraie facture EDF et 

simplement la facture du propriétaire. Franck FORRAND nous informe qu’il fera des 

démarches envers le propriétaire pour avoir ces factures et fera intervenir un avocat ainsi qu’n 

technicien afin d’avoir les informations nécessaires prouvant que la facture est bonne. Si ls 

choses ne s’arrangent pas avec cette facture EDF, nous serons dans l’obligation d’arrêter la 

location de la salle car celle-ci nous met en danger.  

 

Le premier trimestre n’est donc pas mauvais, mais la facture EDF peut remettre les choses en 

cause. Nous avons moins d’adhérents mais ils sont plus réguliers.  

 

3- Trésorerie 

Franck PEIFFER nous met en garde sur les recettes mensuelles. Si la buvette ne tourne pas plus les 

comptes sont en danger avec la facture EDF. Les sponsors que Tony LAMAILLE a pu trouver 

nous ont pour l’instant rapporté 500€ sans prendre en comptes les différents lots donnés. Le loyer 

et EDF ne vont pas tarder à être encaisser. Le mois de Février fut un bon mois niveau recette. Nous 

avons remarqué une légère baisse en Mars (EDF, Dotation tournois, nécessaire buvette). 

 

 



4- Objectifs 

 

- Ce mois-ci a eu lieu notre premier essai au festival des étudiants. Peu de monde lors de cet 

après-midi. Malheureusement ce fut un flop pour nous comme pour la faculté. Une dizaines 

d’étudiants était présents. Ce sera à retenter en espérant cette fois une meilleure 

communication de la part de la fac.  

- Notre partenaire Hyper U nous a également proposé de nous organiser un samedi après-midi 

une réservation du « dôme ». Nous serions au centre de l’hypermarché. Cet après-midi nous 

serions diffusés sur écran géant et des affiches du club seraient placardées dans l’enceinte du 

magasin. Nous devons les recontacter afin de prévoir une date. 

- Le partenariat avec le club de foot de Panazol devait nous permettre d’organiser un tournoi 

dans une de leur salle pour les joueurs de leur club. Malheureusement ils n’ont pas de salle à 

leur disposition pour le moment avant la fin de l’année.  

- LANDELLE Dimitri nous fait part qu’un président d’un autre club de poker avait « loué » une 

prestation de poker soit table + croupier à leur club de basket local. Nous allons nous 

renseigner pour essayer d’organiser une prestation sur le même principe. Cela nous questionne 

sur le fait que nous pourrions faire plusieurs prestations pour des clubs de sport ou des comités 

d’entreprises.  

- Nous avions dans l’idée d’organiser quelque chose d’autre que le poker afin de nous 

diversifier, de nous faire connaître et de faire une rentrée d’argent. Un concours de belotte sera 

organisé avant la fin d’année. Nous allons nous renseigner auprès de la maire pour le prêt 

d’une salle procédant des tables. Le faire à notre siège n’étant pas à notre avantage (place, 

tables etc. …). Nous allons aussi rajouter à cela une tombola. 

- La dernière version des flyers n’étant pas encore imprimés, nous allons recontacter la banque 

afin que cela se fasse rapidement. Nous allons également commander les cartes adhérents 

2018 nécessaires pour profiter des offres de nos partenaires.  

- Le Monster Stack ayant été une réussite, nous avons décidé de reconduire ce projet le 

weekend du 30 Juin. Pour une question d’organisation, la manche du vendredi 29 sera 

annulée. Pour le repas nous pensons donc proposer un menu couscous (Une part + Gâteau + 

Boisson) au prix de 10€. 8€ la part seule. Nous organiserons également une tombola avec une 

tablette à gagner. Nous préparerons des crêpes ainsi que du thé vert. 

- Le Poker Team ayant reconduit son adhésion au CNEC. Nous organiserons la première 

manche de la saison 2019 le 27 Mai 2018. Le réfèrent de région sera présent. Certains 

membres du CA seront présents soit Serge DELFOUR et Cécile PRADEAU qui ne pourra pas 

rester toute la journée. Il faudra revoir également la composition de l’équipe avec Cyrille 

LABORDE. Une réunion sera donc à prévoir. Olivier DESHAMPS va également nous faire 

un devis pour le repas du midi qui sera un plateau froid. Nous le proposerons au prix de 10€ 

selon combien il nous coutera. Le soir nous proposerons sandwich et pâtes carbonara. Dimitri 

LANDELLE et Jean Luc CAUJOLLE seront les TD lors de cette étape. Dimitri LANDELLE 

nous fait part de son envie d’organiser la finale nationale. Nous allons demander un rendez-

vous avec le maire afin de négocier une salle pour l’organisation.  

- Serge DELFOUR nous partage l’ébauche de la prochaine newsletter. Nous apportons quelques 

modifications, elle sera à compléter.  

- La chaine TV LTV étant venue faire un reportage un vendredi soir viendra le 20/04/18 pour 

nous montrer le résultat à 18h30 à la salle. 

- Pour les textiles du club, Mr DEPAN de GPS sera à contacter ou voir avec les contacts de 

David FUSH. 

 



5- Questions diverses 

Christian VERGNAULT se pose la question de « récompenser » le meilleur habitué de la buvette 

afin de sensibiliser les adhérents. Ce sera à réfléchir lors d’une prochaine réunion.  

Jean Luc CAUJOLLE fait part des difficultés de gérer Yacine MEZZACHI vis-à-vis de son 

comportement au sein du club. Un avertissement lui sera donné. S’il n’améliore pas son 

comportement nous serions obligés de remettre en doute son acceptation au sein du club pour 

l’année prochaine.  

Christian VERGNAULT demande a Fayssal SLAMANI si le planning de la gestion de la salle est 

bien tenu. Nous lui faisons donc un rappel qu’il est important en tant que responsable salle de 

tenir le planning à la lettre. 

Franck PEIFFER nous propose l’idée de mettre en place un classement sur nos monster stacks 

pour tous les joueurs participants. L’idée est approuvée par tous les membres du CA. Nous 

mettrions un ticket 250€ à la WIN. Ceci sensibilisera les joueurs à revenir.  

Cécile PRADEAU demande ou en est la banderole des sponsors. Le président et vice-président 

s’occuperont rapidement de revenir vers notre partenaire HyperU. 

Christian VERGNAULT propose d’organiser des soirées diffusion et une formule tout à 1€ afin 

d’attirer les adhérents. Il demande également si Hyper U peut nous prêter une tireuse à bière pour 

notre prochain Monster Stack. Christian ayant calculé le nombre de litres approximatifs, nous 

pourrions donc envisager d’essayer de servir au verre. Le coût serait donc à calculer pour estimer 

si cela nous est favorable. 

 

L’ordre du jour étant épuisé, le président lève la séance à 23h00. 

 

Président de séances Secrétaire de séance 

Franck FORRAND  Cécile PRADEAU 

 


